
一般質問通告内容一覧（平成２８年１２月定例会） 

  №１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１ 
西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 就学援助について 

２ 福祉医療費の現物給付について 

３ 発達障害の早期発見と支援継続の体制づくりについて 

４ 
高齢者・障害者などに対するタクシー利用助成制度の新設及び拡充

について 

２ 
林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域高規格道路「島原道路」と諫早市のまちづくりについて 

２ 特産品、土産品の開発について 

３ 唐比川河口付近の排水対策について 

３ 
並川 和則 

（明政クラブ） 
一括 

１ 諫早駅周辺整備事業などの市街地再開発事業について 

２ 街路灯の設置について 

３ 市長の２期８年間の総括と今後について 

４ 
津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 子どもの通学路の安全対策について 

２ こころの体温計の導入について 

３ 高齢者ドライバーの事故の現状と事故防止対策について 

４ 市役所駐車場の障がい者専用スペースについて 

５ 
村川 喜信 

 (明政クラブ) 

一問

一答 

１ 新幹線建設事業について 

２ 国道２５１号の渋滞緩和について 

３ 小・中学校での臨時休校時における問題点について 

４ 市発行の印刷物について 

６ 
松尾 義光 

(結の会) 

一問 

一答 

１ 
久山港整備計画や神戸発動機跡地開発等に伴うインフラ整備につ

いて 

２ 校内暴力やいじめの実態、課題について 

７ 
坂口 慎一 

（爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 馬渡川の改修について 

２ 諫早市東部地域（高来・小長井）の振興策について 

３ 生活基盤整備事業及び地域リフレッシュ事業制度の運用について 

８ 
田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問 

一答 
１ 地域包括ケシステムの構築について 

９ 
千住 良治 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 市民に対する緊急告知について 

２ 国・県からの交付金・補助金の活用について 

３ 幼児期及び小・中学校における教育環境整備について 

１０ 
木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 一般国道２０７号改良整備について 

２ 地域への支援について 

３ 地域消防対策について 

４ 農業振興対策について 

１１ 
中野 太陽 

（日本共産党) 

一問 

一答 

１ 平和問題について 

２ いじめと不登校について 

３ 子育て支援について 

１２ 
山口 喜久雄 

（公明党) 

一問 

一答 

１ 市道上宇戸橋公園線の拡幅について 

２ 介護支援ボランティアポイント制度について 

３ 改正年金機能強化法（無年金者救済法）について 

４ 路面下調査について 

５ 薬にまつわる改正について 

６ 大型店誘致の結果について 

１３ 
藤田 敏夫 

（新風クラブ) 

一問 

一答 

１ 国への「平成２８年冬期市政策要望活動」について 

２ 「干拓の里」のリニューアルと“道の駅”の併設について 

３ “いじめなし都市宣言”について 

４ 公共事業における名義変更の未処理について 



№２/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

１４ 
土井 信幸 

（結の会) 

一問 

一答 

１ 高齢者福祉について 

２ 特定空き家について 

３ まちづくり懇談会について 

４ 市内公立小・中学校の現状について 

５ 広域農道の管理について 

１５ 
島田 和憲 

(爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 交流人口増加策及び移住・定住促進策について 

２ 防災行政について 

３ 定住自立圏について 

４ 田結運動公園施設等の整備について 

１６ 
林田 敏隆 

（市民ネット諫早) 

一問 

一答 

１ 免税店の開設に伴う社会的影響について 

２ 災害に強いまちづくりの推進について 

３ 諫早湾干拓や干陸地及び調整池の有効活用について 

１７ 
林田  保 

(無会派) 

一問

一答 

１ 道路行政について 

２ 尐子高齢化・人口減尐対策について 

１８ 
松岡 眞弓 

（公明党） 

一問 

一答 

１ シティプロモーションの策定について 

２ 子育て世代包括支援センターの設置について 

３ 高齢者が住みやすいまち諫早のために 

１９ 
北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 商工会の合併について 

２ 災害時における学校現場の采配について 

３ 地域の「核」としての市役所について 

４ 東京諫早会などとの交流について 

５ 図書館の祝日休みについて 

６ 長崎ウエスレヤン大学との連携について 

７ 通学区域柔軟化について 

２０ 
相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 諫早市における屋外広告物の現状と条例について 

２ 指定管理の在り方と今後の方針について 

３ 所管替えと職員配置及び専門的嘱託職員配置について 

４ （仮称）子ども・子育て総合センターの機能について 

５ 地域包括ケアシステム構築の準備状況について 

６ 平成２９年度予算作成にむけて宮本市政２期８年を振り返って 

２１ 
田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 子ども食堂について 

３ 社会保険適用範囲の拡大による市への影響について 

４ 九州新幹線長崎ルートについて 

２２ 
吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツ施設の環境と整備について 

２ 市道上宇戸橋公園線の整備計画について 

３ 高齢者ドライバーの事故対策について 

４ 干陸地の活用について 

２３ 
黒田  茂 

（結の会） 

一問 

一答 

１ スポーツクライミングの施設設置について 

２ 奨学金制度の充実について 

３ 地域の活性化について 

４ 市役所前交流広場のトイレ設置について 

計 ２３人  ○一問一答方式 ２１人  ○一括質問方式 ２人   

 

 


